



BAJO RESERVA

¿Quién cuidará al Presidente en la marcha?

:::: El próximo domingo el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezará la marcha por su cuarto aniversario al frente del gobierno de México, del Ángel de la Independencia al Zócalo. Lo que nadie sabe es quién se encargará de la seguridad del mandatario en los 54 kilómetros del recorrido, al que se prevé una asistencia masiva, pues además de simpatizantes, secretarios de estado, gobernadores y legisladores afines movilizan sus huestes en la llamada "contramarcha". Nos recuerdan que, como opositor, López Obrador tenía un cinturón de seguridad para este tipo de eventos que permitía el avance de los contingentes y de su líder. Ahora, como jefe del Ejecutivo, en sus giras, informes de gobierno y actos masivos, la seguridad ha estado a cargo de su ayudantía, de elementos del Ejército mexicano y de policías. ¿Marchará con escolta?

Creel y AMLO, tan cerca y tan distantes

:::: Ayer, en la ceremonia por el 112 Aniversario de la Revolución Mexicana, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda** (PAN), demostraron que siguen vigentes sus rivalidades. El panista se veía muy serio, pero cumplió con su función como presidente del Congreso y asistió al acto organizado por el Ejecutivo, y aplaudió cuando se presentó al mandatario. Por su parte, el Presidente mostró civilidad política y también aplaudió cuando Creel fue presentado como miembro del presidium. Pero luego, ambos políticos no cruzaron saludos ni siquiera las miradas. Tan cerca y tan distantes.



Santiago Creel Miranda

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Agarrón de priistas en tribunales

:::: Tras la elección del nuevo Consejo Político Nacional del PRI, el fin de semana pasado, adversarios y detractores de **Alejandro Moreno** lo acusan de mantener su estrategia de acaparar los órganos del partido, donde son escasos o nulos los espacios para quienes no pertenecen al círculo cercano del presidente del tricolor. Luego de que el nuevo Consejo Político rindió protesta, los inconformes con el proceso interno amenazan con acudir al Tribunal Electoral para echar abajo los nombramientos. Nos dicen, la batalla por el control del proceso rumbo a las elecciones de 2024 ya arrancó, toda vez que los críticos de Moreno exigen que cumpla su palabra y deje la dirigencia en agosto de 2023, y no solicite una prórroga a su mandato para quedarse y palomear las listas de los candidatos que contendrán en los comicios de 2024.

Marcelo, un reportero en Qatar

:::: Muy activo en Qatar, reportando todos los pormenores del Mundial de Fútbol, ha estado el canciller **Marcelo Ebrard**. En sus redes sociales, el canciller hizo transmisiones en vivo, lo mismo la majestuosa inauguración del evento, la ceremonia de los himnos de las selecciones de Qatar y Ecuador del juego inaugural; que el ambiente previo con residentes y visitantes mexicanos que andan en esas tierras. También, reuniones y participaciones con exfutbolistas mexicanos y con comentaristas de distintas televisoras. Sin embargo, los reportes de primera mano de don Marcelo no durarán más allá del martes, cuando juegue la selección de México contra la de Polonia, pues el canciller tomará temprano su vuelo para estar presente aquí en el recibimiento que hará al presidente chileno **Gabriel Boric**, primer mandatario de la Alianza del Pacífico que arribará a nuestro país. Por cierto, el titular de la SRE también se dio tiempo de explicar que recibirá junto con representantes de gobierno de Estados Unidos y Canadá, la estafeta para el próximo mundial que se celebrará en 2006 en los tres países de América del Norte. Este fue su reporte...